
Funkwinkel. 

[ ... ] 

Welches Interesse hat der Rundfunk eigentlich daran, Karl  M a y  wieder populär zu machen? Es ist 

keine Frage, daß nach der Karl-May-Serie der Jugendbühne die Auflage dieser verstaubten Schundliteratur 

sich wieder wesentlich hebt. Aber sollte der Rundfunk nicht die Jugend lieber mit guter als mit schlechter 

Literatur befreunden? 
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